

## Bajó la inversión en maquinaria y equipos: en febrero registró su peor desempeño desde fines de 2020

En febrero, el índice de inversión en maquinaria y equipos -elaborado por la Sofofa y el Centro de Encuestas y Estudios Longitudinales UC- presentó una disminución anual de un 18,8%, lo que se tradujo en el peor desempeño desde finales de 2020. Respecto al trimestre anterior, el indicador presenta una baja de 6,8%.

La división que explicó el retroceso fue la de vehículos de transporte terrestre, la cual registró un

decremento de 35,7% interanual.

Frente al cuarto anterior, exhibió un descenso de 11,1%, según lo informado.

La división de calderas, máquinas y artefactos mecánicos anotó un incremento interanual de 1,6%. Mientras que la división definida como de máquinas, aparatos y material eléctrico se contrajo un 60,6% en 12 meses y un 25% respecto del trimestre anterior.

